Roinser

reparaciones y servicios integrales

Algunos hacen lo que saben, nosotros sabemos lo que hacemos.

Origen y valores







Nacida para cumplir el **sueño** de un joven que tras empezar sus estudios para esta finalidad y además trabajar como peón en cada uno de los gremios que se ocupan en la construcción, supo aprender e ir escalando hasta ser oficial de 1ª y tras sus **más de 18 años de experiencia** como oficial trabajando mano a mano en este sector, decidió formar una empresa que supiera aunar; **experiencia**, **seriedad**, **responsabilidad con el cliente y profesionalidad**.

No solo nos basamos en la obtención de objetivos marcados, si no que estos vayan de la mano de unos **principios y valores éticos y morales** que afecten de manera positiva a nuestros clientes, ya que ellos son **nuestro mejor valor**.

Queremos ofrecerles a todos y a cada uno de nuestros clientes en el ámbito de la totalidad de nuestras actividades, los recursos necesarios para que cualquier proyecto tenga un impacto positivo, permitiéndonos devolverles la confianza puesta en nosotros a través de nuestro trabajo.

Tenemos un **compromiso** pleno con el medio ambiente, llevando a nuestro programa medioambiental la gestión completa y respetuosa de los residuos que se desprenden de nuestras actividades.

Cumplimos con la legislación social, laboral, medioambiental y de derechos humanos, para así poder mejorar la calidad de vida de nuestros empleados y en definitiva de toda la sociedad en su conjunto.





Reforma completa de baño

Se ha realizado la instalación completa de saneamiento, acs/afs, realización de solera de cemento y enlucido de paredes con colocación de plaquetas en suelo y paredes, zona ducha completa e instalación de mobiliario y sanitarios con terminación de lacado de puerta, radiador de hierro y pintura en techo.







Reforma parcial de baño

Reforma de ducha de obra con material schlüter-systems, realizando paredes con material kerdi-board, solera de cemento con pendiente impermeabilizado en tela kerdi y con desagüe kerdi-drain, alicatado de paredes a matajunta, a línea vertical y solado de malla con terminaciones perimetrales en mármol.



Sector asegurador

Con más de 18 años de experiencia asistiendo al sector asegurador y software pionero integrado con todas las compañías aseguradoras, flotas de vehículos con sistema gps y plantilla de asistencia multigremial, se le ofrece un servicio integral y completamente coordinado, utilizando las mejores herramientas tecnológicas y humanas para prestar un servicio con los más altos estándares de calidad.

Siniestros ordinarios: Cobertura completa multigremio en cualquier derivado de riesgos normales.

Siniestros extraordinarios: Atendemos siniestros de acontecimientos cuya probabilidad es remota y excepcional, pero que originan daños muy cuantiosos.

Siniestros especializados: Disponemos de gremios especializados para casos excepcionales debido a la complejidad, envergadura o especialidad acontecida derivado de riesgos especiales.

Aseguradoras

Algunos de nuestros clientes:

Contar con nosotros no solo representa tener recursos altamente cualificados, si no un servicio dinamizado y accesible, con una atención humana, que garantizan ser una buena inversión.

























Acción y recursos



Facility management & services

Nuestra estructura de la división de facility management & services ha sabido consolidar con sus años de experiencia adquirida en este sector, una estructura con gran flexibilidad y adaptabilidad, creando soluciones a medida para que en la ejecución de una intervención no interfiera en el normal funcionamiento de un inmueble o de su actividad.

Dentro de las tipologías de servicios que atendemos desde la división de facility management se encuentran:

Mantenimientos correctivos: Correctivos contingentes (urgentes) y programados (no urgentes).

Mantenimientos preventivos Preventivos programados (revisiones generales), preventivos adaptativos (revisiones cuando no afecten a la actividad) y preventivos normativos (revisiones estipuladas por administraciones estatales).



Sector socimi







Algunos de nuestros clientes:

Contar con nuestra estructura, no solo representa tener recursos altamente capacitados y cualificados con gran flexibilidad y adaptabilidad, si no un servicio eficaz y eficiente, con una atención personalizada, que aseguran ser una buena inversión.

Acción y recursos







Rango de actuación



Se le ofrece un ilimitado conjunto de servicios con el objetivo de cubrir todas y cada una de sus necesidades poniendo como ejemplo estos principales gremios requeridos generalmente.

Fontanería: realizamos las actuaciones requeridas en todos los materiales que existen en el mercado y con todas las herramientas necesarias. Nueva tecnología para la reparación de válvulas de ducha sin acceso, reparación sin obras.

Disponemos de gas trazador, geófono y cámara termográfica para la localización de fugas.

Realizamos desatascos de tuberías privativas/hogar con maquinaria y pocería con cámara de visión.

Inscrita en el RERA para el **desamiantado** con licencia, reparación de **bajantes sin obra (resinado de tuberías)** y **trabajos verticales**.

Servicio de drones con captación de videos e imágenes.

Albañilería: realizamos trabajos de tabiquería tradicional o sistemas de cartón yeso y en general todo lo relacionado con este gremio.

Rango de actuación

Pintura: tratamos todas las superficies y acabados desde temple hasta un estuco veneciano

Carpintería: taller propio para la fabricación muebles, puertas, etc. desmontajes de muebles y en general todo lo relacionado con este gremio.

Marmolería: trabajamos tanto mármol nacional como de importación, con taller propio para la realización de todo tipo de trabajos.

Parquet: trabajos de desmontajes, desescombros de materiales dañados, montajes, sustitución de tablillas y lijados de parquet, instalación de suelos laminados y tarimas flotantes, así como trabajos auxiliares de rodapiés y pletinas complementarias.

Servicios de urgencias 365/24h.

Realizamos trabajos en toda la comunidad de Madrid, más concretamente en el interior de la M-40 y además zona sur, sur-este de Madrid.

Teniendo la posibilidad de ofrecerles otros gremios que tenemos generales y más especializados.

Contacto

Roinser Services SL.

B-16804031

C/ San Isidro 8 bjo B

28342 Valdemoro (Madrid).

Tlf Gerente: Manuel Romero 635 549 511

Web: roinser.es

Mail: info@roinser.es

¡Colaboremos!